

Korem 083/Bdj, Gelar Upacara dan Lomba Defile Sebagai Cermin Kedisiplinan Prajurit dan PNS TNI-AD

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.XPRESS.CO.ID

Mar 17, 2023 - 13:14



KOTA MALANG - Korem 083/Bdj gelar upacara bendera setiap tanggal 17 yang mana kegiatan ini diikuti oleh Prajurit maupun PNS satuan Makorem 083/Bdj, Balakrem 083/Bdj, Balakdam V/Brw Wilayah Malang dan Satpur/Banpur Wilayah Malang bertempat di Lapangan Rampil Brawijaya, Kota Malang, Jumat (17/3/2023).



Upacara bendera dipimpin langsung oleh Komandan Korem 083/Bdj Kolonel Inf M.I Gogor A.A yang sekaligus juga membacakan amanat Pangdam V/Brw Mayjen TNI Farid Makruf, MA,.

Dalam amanatnya, Pangdam V/Brw mengucapkan terima kasih yang tulus dan penghargaan yang setinggi-tingginya atas kerja keras dan dedikasi yang telah ditunjukkan seluruh Prajurit dan PNS Kodam V/Brawijaya, dalam menjalankan berbagai tugas yang diamanatkan oleh Negara. Seperti kita ketahui bersama bahwa selama bulan Januari sampai saat ini, intensitas tugas Kodam V/Brawijaya sangatlah padat.

Upacara Bendera, hendaknya bukan dijadikan sebagai rutinitas dan acara seremonial semata, namun harus dimaknai sebagai sebuah perwujudan penghormatan kepada para pahlawan, sekaligus sebagai sarana komunikasi antara Pimpinan, Staf dan Anggota sehingga setiap kebijakan, petunjuk dan informasi dapat terdistribusikan serta dipahami secara seksama," ucapnya.



Pada kesempatan upacara kali ini, Pangdam V/Brw dalam amanatnya yang dibacakan oleh Danrem 083/Bdj juga mengingatkan kembali pelaksanaan program kerja dan anggaran 2023 masing-masing bidang agar dilaksanakan sesuai dengan pokok-pokok kebijakan dan prioritas sasaran yang telah ditetapkan, sehingga tujuan dan sasarannya tercapai secara maksimal.

Selesai upacara, untuk menumbuhkan rasa disiplin, kekompakan dan rasa bangga kepada satuan di lanjutkan dengan lomba Defile memperebutkan piala bergilir Danrem 083/Bdj yang diikuti oleh seluruh peserta upacara. Untuk pemenang lomba Defile kali ini, juara 1 Yonkav 3/AC, juara 2 Yonif Mekanis 512/QY dan juara 3 Yonzipur 5. (Penrem 083/Bdj)